

El servicio de Inmunología y Alergias del Hospital de Niños Dr. Roberto Gilbert se encarga de tratar a niños y adolescentes que presenten enfermedades alérgicas, o algún indicio de ellas. Realizamos pruebas de diagnóstico para poder tratar correctamente las alergias de los pacientes, siempre tomando en cuenta otras patologías que puedan padecer.

Nos enfocamos en el tratamiento de pacientes con inmunodeficiencias adquiridas y congénitas, todo tipo de alergias e inmunoterapia, pruebas cutáneas vacunas, errores innatos del metabolismo (enfoque y tratamiento), etc. Brindamos atención médica a pacientes con asma bronquial, rinosinusopatías alérgicas, eccema atópico, urticaria, reacciones por medicamentos, alergia al látex, reacciones por alimentos, anafilaxia, alergia a insectos, otitis crónicas, conjuntivitis alérgica, poliposis nasal no Fibrosis Quística, reacciones alérgicas asociadas a inmunodeficiencias primarias y secundarias.

Dependiendo del tipo de alergia que presente el paciente, realizamos un tratamiento que puede ser farmacológicos o con medidas de evitación y control. Esto es evaluado por el médico tratante junto con el consentimiento del familiar y del niño. El tratamiento se mantiene por medio de seguimientos en consulta ambulatoria, con una frecuencia que depende de la intensidad de la alergia.

Algunas de las patologías que más frecuentemente tratamos son la rinitis alérgica, el asma alérgica, urticaria, alergias alimentarias, alergias o intolerancias a medicamentos, dermatitis atópica, reacciones anafilácticas, gastritis eosinofílica, entre otras.

Para diagnóstico, realizamos pruebas tales como espirometrías, determinación de fracción exhalada de óxido nítrico, y otras pruebas de provocación de diagnóstico a alimentos o medicamentos.

Próximamente, el departamento tendrá disponibles pruebas de diagnóstico cutáneas de alergias (prick), para ampliar la variedad de tratamientos que ofrece a los pacientes. De la misma forma, se está desarrollando un plan de Inmunoterapia, por medio del cual se busca detectar la causa de alergia de los pacientes, para así poder elaborar vacunas.

El servicio atiende en el área de Consulta Ambulatoria de Lunes a Viernes de 08 a 16:00 horas; además atendemos consultas en el área de Hospitalización, de Emergencia y áreas críticas.